



Unidad de Capitanías de Puerto y Asuntos Marítimos

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 028/2023

14 de noviembre de 2023

Marina tuvo participación en el “Congreso Marítimo–Portuario 2023”

Ciudad de México.- La Secretaría de Marina informa que, personal perteneciente a la Unidad de Capitanías de Puerto y Asuntos Marítimos (UNICAPAM), participó del 7 al 9 de noviembre del presente, en el “Congreso Marítimo–Portuario 2023”, organizado por la Red PBIP México Internacional, mismo que tuvo lugar en Puerto Vallarta, Jalisco.

En representación de la Secretaría de Marina como Autoridad Marítima Nacional, el Capitán de Navío Héctor Cárdenas Vidal impartió la ponencia “La visión de la Autoridad Marítima Nacional de México en Materia de Protección”; asimismo, el Capitán de Corbeta Abraham Llanos Belmares, expuso el tema “Ventanilla Única Marítima en México.

Es de mencionar que, este Congreso fue un foro para la discusión y consenso entre los Oficiales de Protección de diferentes instalaciones portuarias de nuestro país, en temas relacionados con la seguridad y protección marítima y portuaria, la implementación de la Ventanilla Única Marítima y las nuevas tecnologías y su impacto en el transporte marítimo internacional.

Con estas acciones la Secretaría de Marina, como Autoridad Marítima Nacional, se mantiene a la vanguardia en cuanto a implementación de tecnología tanto a nivel administrativo como operativo en beneficio del sector marítimo-portuario.

-Con la Autoridad Marítima Nacional, ahora en el mar, la vida es más segura-
-ooOoo-